- p2 愛南トピックス
- p3) 目次&注目記事



2/18 城辺保育所では、毎月食育の日(19日)に季節にあった愛南産の食材を使ったカレーを食べています。今回、自分たちで育てたジャガイモやニンジンなどを使って愛南ぶりカレーづくりに挑戦しました。ちゃなコックさんの包丁さばもとても上手でした。作ったカレーは園児みんなで楽しく食べ

表紙の写真コメント

- 04 「ひとごと」から「わがこと」へ! 人権ふぉーらむ
- p7 愛南のかきはいかが! うまいもん市inあいなん!
- p8 町政フラッシュ

「うまいもん市inあいなん」で行われた「かき早食い競争」の様子です。 (2/6)【P7参照】

- p21 笑顔いっぱい!愛なんっこ
- p22 愛南こみゅにけーしょん
- p24 元気いっぱい! アイ・あい・愛ランド

ふれあい健康マラソンでは、6年連続優勝の山本拳昇くん(一本松小6年 写真上)と大会最高齢の大峰敏男さん(80歳写真下)が、愛媛新聞社

賞を受賞しました。(2/6) 【P24参照】

- p26 あいなん掲示板
- ^{p28} 愛は南から

愛南ぎょレンジャーの 新しい仲間「ヒジキ ブラック」が、「水 産フォーラム」で紹 介されました。(1/9) 【P14、P28参照】

